

Banque Raiffeisen lance son « Agri Hub » : un accompagnement sur mesure pour le secteur agricole



Banque Raiffeisen renforce son engagement envers le monde agricole en lançant en 2025 son Agri Hub, un centre de compétence dédié aux professionnels de l'agriculture.

Un service spécialisé pour un secteur essentiel

L'agriculture est une activité qui revêt une importance stratégique pour notre économie et nos territoires.

Bien que le nombre d'exploitants diminue, leur rôle reste essentiel pour la souveraineté alimentaire, la préservation de nos paysages et la vitalité de nos régions rurales. Pour répondre aux défis spécifiques de ce secteur tels que l'évolution constante de la législation, la transition écologique, ou encore la gestion des investissements à long terme, Banque Raiffeisen a développé une approche spécialisée et de proximité : l'Agri Hub.

Laurent Zahles, Président du Comité de Direction de Banque Raiffeisen, a déclaré : « L'agriculture fait partie de l'ADN de notre Banque depuis sa création. Avec l'Agri Hub, nous souhaitons renforcer ce lien historique en offrant un accompagnement personnalisé, proche du terrain et tourné vers l'avenir. »

Compétence, proximité, flexibilité

L'Agri Hub repose sur une équipe expérimentée de conseillers spécialisés en agriculture, bénéficiant d'une longue expérience dans le domaine, et épaulée par une nouvelle génération de conseillers, notamment pour accompagner les jeunes agriculteurs dans leurs projets.

Nos experts sont disponibles par téléphone, par mail ou directement sur le terrain, en se déplaçant sur les exploitations agricoles. Que ce soit pour un besoin ponctuel ou pour accompagner un projet d'envergure, nous sommes aux côtés de nos clients comme un véritable partenaire.

Une visite ministérielle pour échanger sur les défis du secteur

Le 20 octobre 2025, la ministre de l'Agriculture, de l'Alimentation et de la Viticulture Martine Hansen, s'est rendue au siège de Banque Raiffeisen à Leudelange pour échanger avec la Direction de Banque Raiffeisen et les conseillers de l'Agri Hub sur les défis actuels rencontrés par les agriculteurs et sur les moyens de trouver des solutions adaptées et durables.

Lors de cette rencontre, la Banque a présenté à la ministre les services et les objectifs de l'Agri Hub, notamment son rôle de relais entre le secteur agricole et les acteurs financiers, ainsi que son engagement à soutenir les agriculteurs dans leurs projets de transition et d'investissement.

Martine Hansen, ministre de l'Agriculture, a souligné : « Le secteur agricole traverse de nombreuses mutations. Il est important que les banques soient aux côtés de nos agriculteurs et leur offrent des conseils ainsi que des solutions adaptées, afin de soutenir ceux qui nourrissent notre pays ».

Un réseau national et coopératif

Présents dans toutes les régions du pays, les conseillers de l'Agri Hub collaborent étroitement avec les agences Raiffeisen, tout en venant en complémentarité des trois Business Hubs mis en place par la Banque ces dernières années.

L'Agri Hub joue également un rôle central de formation et de soutien pour les conseillers en agence, afin de garantir à tous nos clients agricoles une expertise homogène et de qualité, quel que soit leur point de contact habituel.

Des partenariats solides et un ancrage local

Acteur engagé sur le terrain, Banque Raiffeisen est également présente lors des grandes manifestations agricoles du pays et prévoit d'organiser, dès 2026, une série de conférences destinées à échanger et partager avec sa clientèle agricole.

Ces rencontres permettront d'aborder les enjeux concrets du secteur, de donner la parole aux exploitants et de renforcer le dialogue entre le monde bancaire et agricole.

Une montée en compétences continue

Conscients des évolutions rapides du secteur, nos conseillers se forment en continu afin d'apporter à nos clients des conseils fiables, à jour et adaptés à leurs besoins spécifiques